numerosos tipos de árboles, se ha hecho gran énfasis en la pícea blanca y el pino. Estas especies y otras similares son muy corrientes en Canadá y presentan ventajas por la economía de recuperación.

El programa de recuperación de follaje lo inició el finado Dr. John Keays en 1974, inspirado por el trabajo pionero de la Unión Soviética en este campo.

La U.R.S.S. comenzó la producción de este tipo de pienso en 1955 y actualmente procesa al año unas 100.000 toneladas de follaje de coníferas que utiliza como aditivo y suplemento rico en vitaminas en los piensos para pollos, ganado vacuno y otros animales. Del follaje también extraen acei te para perfumes, agentes aromatizantes y preparaciones medicinales.

(Extracto de un artículo publicado en The Forest Scene, Vol. 8, No. 3, septiembre de 1977).

Canoa canadiense de latas



"Y su embarcación flotará solamente con latas". Así dice el tercero de los diez mandamientos de la construcción de botes para la primera Regata Internacional de Latas de Cerveza que se celebró en Darwin, Australia, a principios de junio. Aunque la embarcación que vemos en la foto no ganó ningún evento, sus diseñadores, ingenieros de la Alcan Marine Products (de Alcan Canada), confían que The Canadian habrá superado sus dificultades con tiempo para participar en la competición del próximo año. El prototipo tenía atadas a sus costados unas 800 latas de cerveza pro porcionadas por la Compañía de Cerveza Molson.

Obra canadiense en Dublín

La actriz irlandesa Siobhan McKenna anun ció recientemente su participación en la obra Memoir, del autor canadiense John Murrell, en el Teatro Olimpia de Dublín du rante cuatro semanas a partir del mes de noviembre. La obra de Murrell que tuvo su première en el Festival de Primavera de Guelph en Ontario el pasado mes de mayo, trata de los últimos días de Sarah Bernhardt.

Murrell es un joven autor prolífico de Calgary cuya última obra A Great Noise, A Great Light trata de la época Aberhardt en Alberta y que se representará este año en Toronto. También está trabajando en una nueva traducción de Uncle Vanya de Chekov que se representará en el Festival de Stratford de 1978.

Pianista galardonado en Budapest

El pianista canadiense Robert Silverman ha recibido el Gran Premio del Disco de 1977, en la categoría de solista de piano, concedido por la Sociedad Liszt, fundada en 1893 en Budapest. Silverman está ganan do fama notable en Canadá como intérprete y como profesor. En noviembre actuará con la Orquesta de la BBC de Londres y ha sido invitado junto con otros músicos canadienses para actuar en la Unión Soviética en enero.

Idiomas hablados en Canadá

Los resultados preliminares del censo de 1976, comparados con los de 1971, indican el aumento del número de personas cuyo idioma materno es inglés o francés, se gún informa Estadística Canadá. En todos los demás grupos de idiomas se registró este descenso.

El inglés como lengua materna ha aumentado en cada una de las provincias, mientras que el francés registró un incremento en las provincias de Quebec, Nueva Brunswick, Colombia Británica y el Yukón.

De una población de 22.992.605 registra da en 1976, 14.043.250 declararon el inglés como su lengua materna; 5.865.365 el francés; 473.885 el alemán; 482.370 el italiano; 280.215 el ucraniano; y otros idiomas, 1.288.205; mientras 559.315 no